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Vengo al G7 per sottolineare
l’importanza della dimensione etica, educativa
e anche giuridica dell’intelligenza artificiale.

E promuovere la dignità di tutti e per
sostenere le fasce più fragili.

La ringrazio di cuore Santo Padre
per avere accettato l'invito dell'Italia.
La sua presenza dà lustro alla nostra

Nazione e all'intero G7.

Siamo capaci di prendere decisioni
          anche impopolari come il sostegno all'Ucraina,

lo facciamo perché vogliamo la pace.
   Ma la pace si costruisce con la deterrenza e non

con le bandierine in piazza o con il cinismo
di chi scrive nel simbolo la parola pace.

Clicca qui

  
    No cara Giorgia, la pace non si fa con le armi.

       La Pace è impossibile dove dilagano strumenti di morte!
Pertanto rinnovo l’appello:

non portate l’umanità alla rovina per favore!
Clicca Qui
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